## Bundesverdienstkreuz für profilierten Unternehmer

H a an (mg) – Bundespräsident Johannes Rau hat dem Vorstandsvorsitzenden und Gründer des Unternehmens ultrafilter international AG in Haan, Dirk G. Kronsbein, das Bundesverdienstkreuz verliehen. Anlässlich der Überreichung wurde von Joachim Erwin, Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Düsseldorf, zu einem kleinem Empfang ins Düsseldorfer Rathaus eingeladen.

In seiner Laudatio würdigte Joachim Erwin die Verdienste von Dirk G. Kronsbein. »Die Auszeichnung«, so der Oberbürgermeister, »ist die höchste Anerkennung, welche die Bundesrepublik Deutschland für Verdienste um das Gemeinwohl ausspricht. Der Bundespräsident hat in der letzten Zeit mit dieser Ordensverleihung die Aufmerksamkeit der Öffentlichkeit besonders auf solche Leistungen lenken wollen, die neben sozialem Engagement auch zur Verbesserung von Berufschancen und zur Schaffung von Arbeitsplätzen beigetragen haben.«

Herausragende unternehmerische sowie wissenschaftliche Leistungen, mit denen neue Impulse vermittelt werden oder die zu zukunftsweisenden Innovationen führen, bilden ebenfalls eine Grundlage für die Beurteilung solcher Ehrungen.

Dirk G. Kronsbein gründete 1972 die ultrafilter GmbH in Düsseldorf, die heute führender europäischer Systemanbieter für Druckluftaufbereitungsanlagen und Dienstleister im Energiemanagement ist. Initialzündung für die Entwicklung des Unternehmens, das heute weltweit rund 800 Mitarbeiter beschäftigt, war die Erfindung des vielfach patentierten bindemittelfreien Hochleistungsfilters. Als innovativer Technologieführer setzt ultrafilter Branchenstandards und hat über die nationalen Grenzen hinweg in der Arbeitswelt das Bewusstsein dafür geschaffen, dass nur schadstofffreie und reine Druckluft am Arbeitsplatz und in industriellen Prozessen eingesetzt werden darf.

In den Jahren 1979/1980 erfolgte die Verlegung des Firmensitzes, der Verwaltung und der Produktion nach Haan, wo an der Büssingstraße ein moderner Firmenkomplex entstand.

Besonderen Anteil haben Dirk G. Kronsbein und seine Mitarbeiter auch an den Erfolgen auf dem Gebiet des Umweltschutzes und der Ressourcenschonung durch den Einsatz von energieeinsparenden Technologien bei der Druckluft- und Kondensataufbereitung.

Nach der Entgegennahme des Bundesverdienstkreuzes dankte Dirk G. Kronsbein für die ihm



Im Düsseldorfer Rathaus: Verleihung des Bundesverdienstkreuzes an Dirk G. Kronsbein (rechts) durch Oberbürgermeister Joachim Erwin (links). HT-Foto: Max Gatzka

erwiesene Ehrung. In seinem Dank schloss er seine Familie, seine Freunde und seine Mitarbeiter ein. »Ich habe diese Ehrung angenommen im Namer aller, die zu unserem gemeinsamen Erfolg beigetragen haben«, so seine abschließenden Worte.

## Keine Angst vor Mathematik

H a a n (red) – Für viele Schülerinnen und Schüler ist Mathematik das Fach mit den größten Problemen. Daher wird es immer öfter erforderlich, durch Nachhilfe die Leistungen zu verbessern.

Eine individuelle Förderung, die den Schüler vom Belehrten zum Selbstlerner macht, wird duch die Kumon-Methode ermöglicht. Diese fördert neben dem Fachlichen das Lernverhalten, die Konzentration und die Selbstständigkeit von Kindern und Jugendlichen.

Für die Mathe-Nachhilfe durch Kumon ist in Haan Ruth Hübner, Bahnhofstraße 80, zuständig. Aufgabenmaterial von der Vorschule bis zur Sekundarstufe (Algebra) ist reichlich vorhanden. Hierzu liegen 3.200 Aufgabenblätter für 16 unterschiedliche Lernstufen, Zahlentafeln, Flash-Cards und 1x1-Karten bereit.

Infos, dienstags und donnerstags von 15 bis 18 Uhr, unter Telefon 02129/51959.